

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小



Ver2.0

第22号 令和7年2月14日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 171  
PTA数 126

## フリー参観お世話になりました！



相良南小学校HP↑

■2月7日（金）のフリー参観には多数のご参加がありました。ありがとうございました。子供たちは、元気に発表したり活動したりしていました。一緒に活動していただいた学年もありました。子供たちも嬉しそうでした。

各学年の様子を紹介します。

1年生は、国語で「ものの名前」の学習で、お店やさんごっこで楽しみながら活動していました。生活では、外でたこあげをしました。どの子のたこもよく飛んでいました。

2年生は、国語で「詩に書く言葉」を集める学習を楽しく行っていました。いろいろな言葉が集まりました。算数では、「1000をこえる数」を工夫して数えていました。

3年生は、算数で「そろばん」の学習でした。ほとんどが初めてのそろばんでしたが、楽しんで学習していました。外国語活動では、「Who」を使った学習でした。

4年生は、外国語活動で「生活を表す表現」についてゲームを通して学んでいました。ホー先生も一緒に楽しそうでした。図工では、彫刻刀を使って彫る練習をしていました。

5年生は、算数で「円柱」の展開図を描いて作製する学習でした。丁寧に描いたり切ったりしようとする姿がありました。総合では、水俣学習の発表を行っていました。休み時間には、保護者の方などにまとめの冊子を配り、学びを広める活動を行っていました。

6年生は、家庭科で、感謝プロジェクトの話し合いをしていました。学活では、「ブラッシング指導」がありました。歯科衛生士の柳本さんからむし歯になる仕組みや正しい歯みがきの仕方などを教えていただきました。

ブラッシング指導は、今年度、全学年で行いました。歯の健康は、体全体の健康につながります。歯みがきの習慣を確実に付けるために、各ご家庭での声かけをお願いします。

■2月28日（金）が今年度最後の授業参観です。授業だけでなく、学級懇談会にもご参加いただき、学級の様子や学校の様子などについて、話題を共有できればと思います。





## 「性に関する指導」講演会を行いました！

■ 2月3日（月）に、5・6年生で「性に関する教育講演会」を実施しました。

福田病院助産師の片平起句さんから妊娠の様子や赤ちゃんの様子について話を聞いたり、赤ちゃんだっこ体験を行ったりしました。

子供たちは、自分の命の始まりや今までの成長、今の生活が未来につながることを知り、よりよい生活を実践することを学ぶことができました。

子供たちは、命が誕生することの尊さや、家族への感謝の気持ちを持つことができました。子供たちの感想の一部分を紹介します。

- ・赤ちゃんを産むのは、本当に奇跡ということが分かりました。
- ・おなかの中の赤ちゃんの大きさや重さなど分かりやすかったです。
- ・産まれる日は赤ちゃんが決めることが、すごいなあと思いました。
- ・お母さんはおなかの子を守りながら生活しているので、すごいと思いました。
- ・両親は自分が産まれてくるのをずっと待っていてくれたと知って、命を大切にして両親に感謝したいです。
- ・たくさんの周りの方々にも感謝していかないといけないと思いました。
- ・お母さんがこんなに苦労していたんだと知り、家族を大切にしていこうと思いました。



### 2～3月の 主な行事予定

2月21日（金）新入生体験入学	2月28日（金）PTA授業参観
3月7日（金）お別れ遠足	3月19日（水）卒業式準備
3月21日（金）卒業式（1～3年休業日）	
3月24日（月）修了式	3月28日（金）退任式